

La Época  
13-5-96

## El nuevo rostro de Villa Grimaldi

A ritmo acelerado avanzan las obras que realiza el **Servicio de Vivienda y Urbanismo** en los terrenos donde funcionó la tétrica **Villa Grimaldi**. De los antiguos muros rojos que caracterizaban la construcción de avenida Arrieta, en Peñalolén, sólo queda el portón principal, ya que el resto fue demolido para dar espacio a una reja que permite apreciar en su interior el rostro que tendrá el futuro Parque de la Paz, cuya primera etapa estará concluida a fin de mes. El recinto pretende ser un punto de encuentro artístico y cultural. Para ello se prevé instalar esculturas, abundante vegetación nativa y elementos estéticos que subrayen el valor simbólico que reviste este ex centro de detención de la disuelta DINA.

